



「飲酒運転ダメですよ♪」
「はい。絶対にしません！」

下田南地区敬老会

9月6日下田南地区敬老会が開催されました。今年の出席者は男性13名、女性28名でした。来賓の方々の祝辞の後、今年金婚を迎えた浜崎ス義夫婦、毎年熊本日々新聞社より表彰状と記念品が贈られました。

苦楽共に50年

異色を放つたのはクマモンならぬクマのぬいぐるみをまとった県警本部のおまわりさんが「飲酒運転撲滅音頭」をやさしくしなやかに踊ってくださいました。

「イ！」
「飛び入りコーナー」
では小田床の寅さんとマドンナの「御座敷小唄」会場手拍子



【白石宣子】



【白石宣子】

美さん、それぞれの衣装小道具も見ものでした。



「アルコールはほどほどに
塩分は1日8gまでですよ」
企画・製作
食生活改善グループ

寸劇

「石松理紗さん
もう四年生になりました。」



恒例の「小田床面白方言「シリーズ」①」
（その一）「なんなつと」
つい先日のこと、中村さんちによそ
の土地のお客さんが来ました。奥さんは「もうじき戻してもね。ご
つづおつは無かったです。あるものなんなつと食べて下さい。」
言いました。お客さんは「なんなつとう？」どんな納豆が出てくるかと思つ
たそうです。
「じゃある」「じゃかじゅか」「あ
よよ」「よだへえが」
これは私たちが普段使っている言葉
です。よそから来た人は何のことやら
分かりません。

（その二）「なんなつと」
9月6日午前9時5分に、土砂災害警戒情報発令による避難訓練が実施されました。午前10時までに三十七世帯、十六名の方が下田南地区コミュニティセンターに避難されました。下田南はここ数年で、二度の訓練、空振りを承認の上で、訓練を繰り返し、身に付けていくことが大事ではないでしょうか。

【白石宣子】

自主防災会シリーズ②

【防災班長 中村昭廣】



10月12日に第48回球技大会（グラウンドゴルフ）が開催されました。早朝より天候は良かったものの途中にて、寒気と曇天により肌寒さを感じられましたが、何とか開催され運営側としてはホッとしたところでした。

参加者も約100名と多くの人に参加いただき下田南地区の大きな行事となりました。

3地区的真剣な勝負により、優勝は佃浜区、準優勝は中央区、三位が鬼海区となりました。又、個人表彰を取られた方々は日頃の練習の成果と努力のたまものだと思います。大変おめでとうございます。来年も頑張っていただきたいと思います。

【健康部会長 柄山幸男】



・MVP賞.....男性 若松 重唯 40打
女性 入口シズカ 42打

・ホールインワン賞.....6名

・ニアピン賞.....男性 若松 米雄
女性 上野美代子

男性の部 優勝 若松 重唯
準優勝 上 美千信

3位 白石 金市

女性の部 優勝 入口シズカ
準優勝 上野 京子

3位 浜崎 君子



※参加者全員に白石勝治さんより参加賞をいただきました。

ありがとうございました。



ホールインワン賞のみなさん 6名

10月12日に第48回球技大会（グラウンドゴルフ）が開催されました。早朝より天候は良かったものの途中にて、寒気と曇天により肌寒さを感じられましたが、何とか開催され運営側としてはホッとしたところでした。

参加者も約100名と多くの人に参加いただき下田南地区の大きな行事となりました。

3地区的真剣な勝負により、優勝は佃浜区、準優勝は中央区、三位が鬼海区となりました。又、個人表彰を取られた方々は日頃の練習の成果と努力のたまものだと思います。大変おめでとうございます。来年も頑張っていただきたいと思います。

球技大会開催しました